

17.02.2009 - 18:20 Uhr

Mazda (Suisse) SA progresse vigoureusement



Petit-Lancy (ots) -

Malgré des temps difficiles pour le secteur automobile, Mazda (Suisse) SA reste sur la bonne route. L'importateur suisse, domicilié au Petit-Lancy (GE), et ses 154 agents ont livré 796 voitures en janvier 2009, ce qui correspond à une part de marché de 4.5% en hausse de presque 20 % par rapport au 3.8% de janvier de l'année passée.

Simultanément Mazda prend le 8ème rang dans la statistique de ventes pour le mois de janvier 09.

Avec le départ fulminant des ventes en ce début d'année, Mazda Suisse confirme harmonieusement le succès de l'année 2008 avec 8989 voitures vendues. C'est le meilleur résultat annuel jamais atteint depuis 15 ans qui correspond à une augmentation de presque 29,7% par rapport à l'année précédente.

Le début des ventes réussi en 2009 déclenche l'assurance chez l'importateur et ses agents. De plus, cela pourrait ultérieurement stimuler l'année du quarantenaire de la marque en Suisse : la holding genevoise Blanc & Paiche a commencé en tant qu'importateur de la marque d'Extrême-Orient en 1969 et a constitué en 1980 Mazda Suisse. Mazda Motor Europe a repris l'importation de la marque en 2001 après que la famille Blanc leur ait vendu l'activité. Aujourd'hui, 43 agents sont toujours fidèles à la marque depuis au moins 30 ans.

Contact:

Mazda (Suisse) SA
Giuseppe Loffredo
Tél.: +41/22/719'33'60
E-Mail: gloffredo@mazda.ch

Medieninhalte



José Santamaria, Directeur Général, Mazda (Suisse) SA / Mazda Motor Europe annonce un changement à la tête de Mazda (Suisse) SA / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Reproduction sous indication de source: "ots/Mazda (Suisse) SA", Automobile; Personnel; Suisse;

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005204/100577873> abgerufen werden.